



# Hasler Gartenbau

Hauptstrasse 65  
4315 Zuzgen  
Tel. 061 875 90 60

[www.gartenbauhasler.ch](http://www.gartenbauhasler.ch)

## Newsletter 2018

### Geschätzte Kundschaft

Vielen Dank für Ihre Treue und Ihr Vertrauen in Hasler Gartenbau. Wir sind stolz, Sie als Kunde informieren zu dürfen.

Für Sie und Ihren Garten setzen wir uns gerne ein.

Ihr Hasler-Team

Karin und Markus Hasler



### Keine Chemikalien im Garten!

Durch unsere ökologische Verantwortung setzen wir seit vergangenem Herbst auf umweltfreundliche Spritzmittel. Die Schädlinge und Pilze bekämpft Hasler Gartenbau erstmalig ganz ohne Chemikalien.

Anstelle von Totalherbiziden sind wir neu mit einem Heisswassergerät für die Unkrautbekämpfung ausgestattet. Das Gerät zerstört mit 100% Heisswasser mit einer Temperatur von 98°C die Zellstruktur der unerwünschten Pflanzen auf Kiesflächen.

### Grossbaustelle

Für F. Hoffmann-La Roche in Kaiseraugst pflanzten wir 1'370 Bäume, 78'000 Wildstauden und 20'000 Zwiebeln. Unter den Bäumen befanden sich einzelne Giganten, die bis zu 13 m Höhe und einen Stammumfang von 90 cm hatten. Um diesen Meilenstein bewältigen zu können, waren vor Ort 20 Mitarbeiter im Einsatz.

Ende 2017 konnte Hasler Gartenbau die Grossbaustelle erfolgreich abschliessen.





## Nistkästen

Inspiziert von unserem Leitspruch „Zuhause - aber draussen“, entstand für die fedrigen Mitbewohner im Garten ein gemütliches Zuhause. Die Herstellung der Kästen für die Vögel übernahm die Stiftung MBF in Stein. Gerne können Sie einen Nistkasten für Ihren Garten bei uns beziehen.

## Hier wächst Zukunft

Im Juli gratulierten wir stolz Adrian Ruffin, Christian Fritschin, Jana Stoll, Dario Buchser und Jan Steinacher (von links nach rechts) zur erfolgreich bestandenen Lehrabschlussprüfung. Bereits anfangs August durfte Hasler Gartenbau die neuen Lehrlinge begrüßen. Wir wünschen Valentin Berisha, Johannes Schreiber und Sandro Massenz viel Erfolg und freuen uns auf junge qualifizierte Berufsleute.



## Sponsoring

Hasler Gartenbau beteiligte sich am neuen Auto für Christopher Ullmann. Der Weitspringer ist zum dritten Mal in Folge Schweizer Meister geworden. Mit einem Sprung von 7.78 Meter landete Ullmann erneut zuoberst auf dem Podest. Wir wünschen Ihm eine gute und sichere Fahrt mit seinem neuen Auto und viel Erfolg im Weitsprung.

zuhause - aber draussen

